

Bericht des 2. Vorsitzenden für die Jhv 2019

Ich habe im letzten Jahr in meiner Eigenschaft als 2. Vorsitzender an allen Vorstandssitzungen teilgenommen und dort auch jeweils Protokoll geführt.

Für die Spielklassen in der Bremer Mannschaftsmeisterschaft habe ich die Staffelleitung übernommen.

Die technische Betreuung der Homepage des Landesschachbundes Bremen liegt auch in meinen Händen.

Zusätzlich musste ich mich sehr ausgiebig mit den Irrungen und Wirrungen eines Mitgliedes auseinandersetzen.

Bremen, den 6.2.2019

Thorsten Ahlers